









DECLARATION DU CAMEROUN 
A LA 23ème SESSION DU GROUPE DE TRAVAIL SUR LE DROIT AU DEVELOPPEMENT.


Monsieur le Président,

Ma Délégation vous félicite pour votre reconduction, qui symbolise l’important travail abattu dans le cadre des travaux de cet important Groupe de travail.

Monsieur le Président, 

L’un des acquis fondamentaux de votre Présidence, c’est le projet révisé de la Convention qui intègre de nombreuses contributions notamment, celles faites dans le cadre des 21ème et 22ème session.

Monsieur le Président, 

Cet instrument novateur est porteur de beaucoup d’espoir, et a le mérite d’offrir un cadre normatif par excellence, pour encadrer les aspirations de nombreuses populations vers une vie meilleure. Cet instrument pour nous, est en droite ligne des objectifs du Développement Durable, dont l’atteinte en 2030 devra constituer une transformation dynamique des conditions de vie des centaines de millions d’individus sur terre.

C’est le lieu pour ma délégation, de se joindre à beaucoup d’autres, pour magnifier le Multilatéralisme, vecteur des aspirations communes.

Monsieur le Président, 

Le Monde traverse depuis la Déclaration sur le Droit au Développement en 1986, de nombreux défis outre la misère ambiante, l’analphabétisme, les inégalités de toutes sortes, les problèmes sanitaires dont la pandémie Covid-19. L’avènement dans un avenir non lointain d’une Convention sur le Droit au Développement constituera un pas décisif vers l’inclusion de tous, vers un avenir commun.

Le Cameroun, mon pays, ne ménagera aucun effort pour accompagner cette dynamique, qui se situent au cœur de sa Stratégie Nationale pour le Développement (SND).

Je vous remercie./-











STATEMENT BY CAMEROON
AT THE 23rd SESSION OF THE WORKING GROUP ON THE RIGHT TO DEVELOPMENT.



Mr President,

My Delegation congratulates you on your reappointment, which symbolizes the important work accomplished within the framework of the work of this important Working Group.

Mr President,

One of the fundamental achievements of your Chairmanship is the revised draft of the Convention which incorporates numerous contributions, in particular those made within the framework of the 21st and 22nd sessions.

Mr President,

This innovative instrument brings a lot of hope, and has the merit of offering a normative framework par excellence, to frame the aspirations of many populations towards a better life. This instrument for us is in line with the Sustainable Development Goals, the achievement of which by 2030 should constitute a dynamic transformation of the living conditions of hundreds of millions of people on earth.

This is the place for my delegation, to join many others, to magnify Multilateralism, vector of common aspirations.

Mr President,

Since the Declaration on the Right to Development in 1986, the world has been going through many challenges in addition to the ambient poverty, illiteracy, inequalities of all kinds, health problems including the Covid-19 pandemic. The advent in the not distant future of a Convention on the Right to Development will constitute a decisive step towards the inclusion of all, towards a common future.

Cameroon, my country, will spare no effort to support this dynamic, which is at the heart of its National Strategy for Development (SND).

Thank you./-
